
Pièces Studio

Superficie 32 m²

Référence 302L

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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À  l'ouest  de  Cannes,  à  seulement  quelques  pas  des  plages  du  Midi  avec  accès

direct à la mer, ce charmant studio de 30m² offre une vue mer imprenable et une

terrasse  accueillante  pour  savourer  des  moments  de  détente.  L'intérieur,

fonctionnel  et  moderne,  comprend  un  séjour  lumineux  avec  une  kitchenette  bien

équipée  (frigo,  lave-vaisselle,  lave-linge,  micro-ondes,  four)  et  un  canapé-lit

confortable.  Une  alcôve  avec  un  lit  140  qui  apporte  une  touche  cosy  pour  un

espace  nuit  séparé.  La  salle  de  bains  est  moderne  avec  toilettes  indépendantes

pour plus de confort. Un parking en sous-sol sécurisé est ...

West of Cannes, just a few steps from the beaches of the Midi with direct access

to  the  sea,  this  charming  studio  of  30m²  offers  an  amazing  sea  view  and  a

welcoming  terrace  to  enjoy  moments  of  relaxation.The  interior,  functional  and

modern,  includes  a  bright  living  room  with  a  well-equipped  kitchenette  (fridge,

dishwasher,  washing machine,  microwave, oven)  and a comfortable sofa bed. An

alcove  with  a  bed  140  brings  a  cozy  touch  for  a  separate  sleeping  area.  The

bathroom is  modern  with  separate  toilet  for  more  comfort.A  secure  underground

parking is available. The owners do not provide linen, ...

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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